
PlantaDoce.

Por tamaño de empresas, **las compañías de la industria de la salud con más de 500 trabajadores fueron las que más aumentaron en número de inscripciones a la Seguridad Social en el sexto mes de 2018**. En total, la Seguridad Social registró en junio 303 sociedades de este tipo, un 9,4% más respecto a un año antes.

Sin embargo, las empresas entre 250 y 500 trabajadores fueron las que menos aumentaron en número de inscripciones a la Seguridad Social y, de hecho, registraron un descenso del 1,2%, hasta 250 empresas.

Por otra parte, **el conjunto de actividades vinculadas con el sector de la sanidad registró una media de 1,65 millones de trabajadores afiliados a la Seguridad Social** (teniendo en cuenta a asalariados y autónomos) a finales del primer semestre. Ello representa una subida del 4% en comparación con el sexto mes de 2017.

En el conjunto de España, aumentó un 2% el número de sociedades inscritas a la Seguridad Social

Teniendo en cuenta todos los sectores de la economía española, el número de compañías inscritas en la Seguridad Social en junio fue de 1,34 millones, lo que se traduce en un incremento del 2% respecto al mismo periodo del año anterior. En concreto, dicha subida representa un total de 26.105 empresas más.

Además, a finales de junio había 13,9 millones de trabajadores en el conjunto de sectores, un 5,6% más que en el mismo mes de 2017. Ello supone un aumento de 731.015 personas en valores absolutos. Los mayores crecimientos en el número de afiliados a la Seguridad Social se produjeron en las compañías de más de 499 trabajadores, que incrementaron su fuerza laboral un 7,6%, hasta 312.421 puestos de trabajo.